

# AIMA INVITATION 2019



**AIMA**  
AIDE INTERNATIONALE MEDICALE ARRAS  
Les Rotary Club d'Arras, Arras Vauban,  
Arras Cœur d'Artois et l'Inner-Wheel Club d'Arras

Seront très heureux de vous accueillir  
dans le cadre de Cité Nature d'Arras  
pour leurs

**« Dîners d'huîtres »**  
et autres délices de la mer et de Saint-Antoine

(Les prix permettent de venir nombreux en famille et entre amis)  
les vendredi 29 et samedi 30 novembre 2019  
Dîner à partir de 19h30  
Animation musicale

Vente à emporter les deux jours, à partir de 18h00 à Cité Nature

**INVITATION**

**Réservations:**  
06 71 85 96 89

## Nous savons pouvoir compter sur vous



**AIMA**  
AIDE INTERNATIONALE MEDICALE ARRAS

C'est à la suite d'un voyage à Madagascar de trois membres du Rotary Club d'Arras en 2010, que naît l'association AIMA.

Le but : s'investir dans une action humanitaire internationale pour l'hôpital général de la ville d'Antsohihy, au nord-ouest de la Grande Ile . Depuis cette date, AIMA présidée par le Docteur Bruno TILLIE, soutenue par les Rotary Arras, Arras Vauban, Arras Cœur d'Artois, la Louvière, Coblence, le Rotary International, l'Inner-Wheel d'Arras, de généreux donateurs et l'engagement de nombreux bénévoles, l'hôpital d'Antsohihy est de nouveau opérationnel.

Cinq containers de matériel médical neuf ou récupéré dans les établissements hospitaliers de la région ont été envoyés, un nouveau bloc opératoire de 520 m2 a été construit, la maternité a été entièrement remise à neuf, l'eau, qui faisait cruellement défaut, grâce à un forage et un nouveau château d'eau est disponible en permanence sur le site de l'hôpital mais également sur plusieurs bornes en ville. Les moyens humains ne sont pas oubliés : chirurgiens, médecins, spécialistes, infirmiers effectuent plusieurs missions par an pour opérer, soigner et aider à la formation.

L'avenir, c'est autonomiser l'hôpital en électricité par une centrale solaire, informatiser les services, réhabiliter les anciens locaux de chirurgie et faire trois missions en 2020 .

AIMA vous remercie de votre aide et de votre présence indispensables pour continuer cette belle mission.

L'association AIMA n'a aucun frais de gestion ceux-ci sont pris en charge par les bénévoles qui assurent aussi à leur compte tous leurs déplacements en France et à l'étranger.  
AIMA 10 rue Paul Perrin 62000 ARRAS

Artois Cartophilie | Office Culturel Arras | citénature